
关于市政协十届六次会议第 160号提案答复 

 

姚汉龙政协委员： 

你们在市政协十届六次会议上提出《关于更好地发挥市科技馆科

普功能的建议提案》(第 160号)收悉。经研究,现答复如下： 

首先感谢姚汉龙委员提出的《关于更好地发挥市科技馆科普功能

的建议提案》,提案非常好，也非常在行，也非常了解现在科技馆的

状况，同时站在我市经济和社会各项事业飞速发展、建设�超大城市�

的定位高度，对比国内同西方发达国家建设科技馆的密度比较，结合

现在我市科技馆受种种主观和客观条件受限状况，严重制约了科技馆

成为广大市民提高科学文化素养的科普场所的功能发挥，提出了很好

的建议。在建设新科技馆时，我们将更加注重科技馆功能的发挥。 

多年来，市委、市政府对我市科普工作高度重视，同时也看到柳

州科技馆现状与我市城市文化快速发展不相匹配问题，已落后我区其

它地市。2010 年市委、市政府决定在柳东新区规划建设新科技馆,并

列为 2010年为民办实事 20件中第一件。今年以来，市科协、柳州科

技馆全力积极配合市政府及有关部门进行建设新馆规划前期筹办工

作，顺利地完成了各项预定工作任务。 

再一次感谢姚汉龙委员提出的这么好的建议！ 

 

    单位领导签名：麦亚强 

 

柳州市科学技术协会 

2011年 6月 8日 
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